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令和元年６月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和元年６月28日（木） 13時30分～14時50分 

川西庁舎 ４階 第1研修室 

    

２ 出席 

蔵品泰治教育長、吉楽隆一委員、庭野三省委員、佐藤美佐子委員、浅田公子委員 

 

３ 説明のため出席した者 

   子育て教育部長（樋口幸宏）、文化スポーツ部長（富井敏）、教育総務課長（長谷川芳

子）、学校教育課長（山本平生）、指導管理主事（佐藤研一郎）、生涯学習課長（鈴木規

宰）、文化財課長（佐野誠市）、スポーツ振興課長（庭野日出貴） 

 

４ 会議の内容 

（１）会議録署名委員の指名 

     署名委員：吉楽委員、佐藤委員 
    

 （２）報告事項 

  ① 共催・後援等報告 

   ・資料のとおり 
 

庭野委員 

・後援の４番目の学校法人佐藤学園とはどういうものか。 

 

鈴木生涯学習課長 

・学校についてホームページ等で確認した上で後援したものである。 

 

庭野委員 

・講師の池谷教授は、脳研究では最先端をいっているらしく評価が高い方だと思う。

なぜこの方が十日町市で講演会をするのかと思った。 

 

吉楽委員 

・昭和町のビルの４階にある学習塾ではないか。 

 

樋口子育て教育部長 

・そこは、市議会議員の会派さくらの視察に同行したことがある。そこの先生が池谷

教授の講演会に行き、もし可能であれば当市で講演会をと要請したら決まったよう

だ。 

 

蔵品教育長 

・せっかくの機会なので、都合がよければお申込みください。 
 

    （以上の質疑のあと了承した） 

 

  ② 報告第１号 令和元年度十日町市博物館の休館日、開館日の変更について 

   蔵品教育長 
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   ・事務局の説明を求めた。 

 

佐野文化財課長 

・資料に基づき説明 
 

   蔵品教育長 

   ・博物館が休館するとかなり影響がある。周知の方法は、市報だけでなく何かしてい 

るのか。 

 

佐野文化財課長 

・すでに４月から博物館の行事などで12月から休館することを折にふれ発信してい

る。直前にはもっと大々的に行うが、遠くから来られる方もいるため、細かく日を

定め周知を行いたい。 

 

蔵品教育長 

・来年の５月31日まで休館となるが、新博物館の設置条例はどうなるのか。 

 

佐野文化財課長 

・設置条例は、基本的に開館日等は規則で定めているが、位置が変わるため条例改正

が必要になる。３月議会に上程を考えている。 
 

    （以上の質疑のあと了承した） 

 

③ 報告第２号 令和元年度ホストタウン推進事業について 

   蔵品教育長 

   ・事務局の説明を求めた。 
 

庭野スポーツ振興課長 

・資料に基づき説明 

 

蔵品教育長 

・事前キャンプ推進委員会の設立は、いつ頃を考えているのか。 

 

庭野スポーツ振興課長 

・現在素案が出来つつある。出来るだけ早めに設立したいと考えているが、７月中に

は設立したい。 

 

蔵品教育長 

・どんなメンバーを考えているのか。 

 

庭野スポーツ振興課長 

・宿泊業関係者、各種競技団体、体育施設を管理運営している関係者等を予定してい

る。事前キャンプに必要と思われる期間は、ぜひ皆様にサポートに入っていただき

たいと考えている。 

 

蔵品教育長 

・ホストタウン推進事業では部会を作っているが、事前キャンプ推進委員会では部会
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を作るのか。 

 

庭野スポーツ振興課長 

・イメージ的にはそうなる。広報部会や交通部会などで主要な柱を持ちながら、部会

構成で臨んではどうかと考えている。 

 

吉楽委員 

・東京2020テストイベント時視察等対応とあるが、オリンピック本大会にクロアチア

が出場し、ホストタウンとして応援体制を構築する際に、すでにチケットが抽選販

売されているが、個人としてチケットを確保するのか、ホストタウンとして優先的

にチケットを確保できるのか。 

 

庭野スポーツ振興課長 

・オリンピックのチケット販売が始まったが、組み合わせ等が決まっていないので、

チケットを購入してもクロアチアを応援できるかは、巡り合わせでどうなるかわか

らない。オリンピック委員会では、ホストタウンの優先枠を検討されているようで

ある。何れにしてもクロアチアの対戦が、チケットと合致するのかが、心配なとこ

ろである。 

 

庭野委員 

・クロアチアについては、ワールドカップなどのサッカーしか知らないので、音楽な

どの文化的なものが思い浮かばない。文化的に有名な人物や音楽などの情報を発信

できないか。 

 

庭野スポーツ振興課長 

・知名度などについては、各種イベントをきっかけにクロアチアの文学や音楽、映画

などに触れる機会を提供することで、一人でも多くの市民の皆様に知っていただけ

るように取組みたい。 

 

吉楽委員 

・私が知っているクロアチアの情報では、テニスの世界ランキングトップ10の中に女

子２人、バスケットボールはオリンピックの決勝まで進んでいる。クロアチアは小

国だが個人種目で世界ランクトップクラスの選手が現れることがあるので、オリン

ピックのヨーロッパ予選で、どの種目が出場するか見当がつかない。確か空手にも

優秀な選手がいると思う。 

 

庭野スポーツ振興課長 

・空手にも世界選手権優勝の方がいることは存じ上げている。ハンドボールが有名で

あるし、サッカーではＡ代表がロシアワールドカップで準優勝している。知名度の

違いはあるが、世界トップクラスの種目がある。 

 

吉楽委員 

・ホストタウン枠については、プラチナチケットになりやすいのではないか。対戦相

手はアメリカやフランスなどの強豪だと思うが、クロアチアは基本的に決勝トーナ

メントに勝ち上がるだろう。 

 

庭野委員 
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・東京オリンピックの女子レスリングのチケットは、十日町市レスリング協会で斡旋

するのかと思いきや、できないとの話であった。国内でチケットを手に入れるのは

かなり難しいようだ。 

 

（以上の質疑のあと了承した） 

  

 

 （３）その他 

  ① 貝野小学校統合に関する公の施設の廃止について 

         

  ② 「第２次十日町市立小・中学校の学区適正化に関する方針」今後の予定 

 

  ③最近の動きについて 

・各部長、各課長等が資料に基づき説明 

 

  ④ ７月の主な行事予定について 

   ・資料に基づき説明 

 

  ⑤ 次回（７月）の教育委員会の開催日時 

   ・７月定例会  26日（金）13：30～ 川西庁舎 第１研修室 

 

 

以上で、14時50分に蔵品教育長が閉会を宣言した。 

 

 

以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。  

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  


